

La fête de la Présentation exprime que la Vierge Marie a été consacrée à Dieu dès l'aube de sa vie.

La Tradition de l'Église indique par cette fête que dès les premiers instants de son existence, Marie a servi Dieu dans le temple de son cœur immaculé.

Ainsi, dès l'aube de sa vie Marie est totalement accordée à la volonté divine.

Mais la liturgie, en nous faisant contempler la grâce de Marie, nous tourne également vers la vocation de l'humanité.

Le prophète Zacharie présente l'humanité unie à son Dieu qui fait alliance avec elle : *« je viens, j'habiterai au milieu de toi, déclare le Seigneur »*.

Ainsi, nous attendons particulièrement de la Vierge Marie qu'elle nous rende mieux conscients de notre proximité continue avec le Seigneur, avec le Tout-Proche, l'Emmanuel que nous attendons et que la liturgie de l'Avent dans quelques jours nous fera désirer de manière plus pressente encore !

Ainsi, souvenons-nous de la parole du Christ : *« celui qui fait la volonté de mon Père qui est aux cieux, celui-là est pour moi un frère, une sœur et une mère »*.

Non seulement notre accueil et notre soumission à la Parole construit notre fraternité avec le Christ, en manifestant et en fortifiant notre esprit filial, mais encore ils nous rendent capable d'enfanter le Christ dans le monde.

En épousant la volonté du Père de sauver tous les hommes et de n'en perdre aucun, nous enfantons la Parole du Verbe de Vie dans les cœurs, par le témoignage que donne notre propre conversion à la volonté de Dieu.

Amen. 21 nov. 2020